

RIN - AUFTAKT OHNE ANGEBOT

Die Tarifverhandlungen bei der Regio Infra Nord-Ost GmbH haben begonnen - am 16. Juli fand die Auftaktverhandlung bei der RIN statt, allerdings ohne ein erstes Angebot.

Nach einem konstruktiven Austausch hat der Arbeitgeber für die nächste Verhandlungsrunde ein Angebot zugesagt.

Für die RIN-Tarifrunde 2025 fordern wir unter anderem:

- **7,6 Prozent mehr Geld**, davon 5 Prozent reine Entgelterhöhung und das **zweite Wahlmodell** im Wert von 2,6 Prozent, das bei allen ankommt.
- **Die Erhöhung der Azubi-Vergütungen** um 150 Euro monatlich.
- **Die Anpassung des Nachtarbeitszeitraums** von 20 bis 6 Uhr.
- **Verbesserungen bei der Schicht- und Bereitschaftszulage sowie in der Entgelttabelle.**

Die Verhandlungen werden am 16. September 2025 fortgesetzt.

Impressum:
Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)
Reinhardtstr. 23
10117 Berlin

EVG
kommt an.